



Verdún. Manuel Azaña, Américo Castro y Rafael Altamira (segundo, tercero y cuarto por la derecha) escuchan las explicaciones de un militar francés. B.A.M. Sig. 3403.

Exposición "Manuel Azaña en Reims y Verdún. Impresiones de un viaje a Francia (1916)". Claustro del Colegio de los Caracciolos. A partir del 10 de noviembre de lunes a viernes de 9:00 a 20:30 horas.

El Foro del Henares

con el apoyo y la colaboración del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, la Universidad de Alcalá, la Fundación Francisco Largo Caballero y el Ateneo de Madrid le invitan a la inauguración de las

VIII Jornadas sobre la vida y obra de Manuel Azaña
9-13 de noviembre de 2017
Manuel Azaña y la cultura francesa

Sesión inaugural

Jueves, 9 de noviembre, 19:00 horas

Paraninfo de la Universidad de Alcalá
(Rectorado. Plaza de San Diego, s/n. Alcalá de Henares)

**Exilio y memoria
de Manuel Azaña en Francia**

Jean-Pierre Amalric

Entrada libre hasta completar aforo